



Gabinete de Política Social abre décimo centro de capacitación del programa “Oportunidad 14-24”

Descripción

La intención es llenar todo el territorio nacional con este Programa que beneficiará a miles de jóvenes de familias vulnerables.

Villa Altagracia. 20 de mayo de 2021.- El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, dejó inaugurado este jueves el décimo centro de capacitación del programa “Oportunidad 14-24” en el que se beneficiarán más de 40 jóvenes de este municipio de la provincia San Cristóbal con la preparación de carreras técnicas.

La iniciativa, que capacita a jóvenes en edades entre 14 y 24 que ni estudian ni trabajan, operará en las instalaciones del Centro Tecnológico Comunitario (CTC), y ofrecerá capacitaciones en las áreas de informática y electrónica impartidas por el personal docente del Instituto Técnico de Formación Profesional (INFOTEP).

Tony Peña resaltó la labor de las 24 instituciones que intervienen en el Programa para ofrecer facilidades a los jóvenes participantes del programa para elevar su calidad de vida.

“Gracias a las instituciones que convergen en este programa los jóvenes que participan en él pueden aspirar a una carrera técnica, por lo que por favor les pedimos que no desaprovechen esta oportunidad”, dijo Tony.

Asimismo, Peña reveló que desde el Gabinete Social se conversa con el equipo de la Primera Dama, Raquel Arbaje, para implementar una nueva versión de este programa dirigido a la población con edades comprendidas entre los 14 y 18 años para aplicarlo desde el Gabinete de la niñez.

De su lado, el director ejecutivo del Programa, Federman Cruz, aseguró que el objetivo principal de esta iniciativa es proporcionar herramientas técnicas a estos jóvenes para que se conviertan en individuos social y económicamente sostenibles por sí mismos y así apoyen a sus familias a salir de su condición de vulnerabilidad social.

“Este programa no solo tendrá un gran impacto económico y social, sino que en el futuro de estos jóvenes tendrán una esperanza de cambio”, resaltó Cruz.

El director nacional de los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC), Isidro Torres, manifestó que la intención del Gabinete Social y los CTC es aprovechar las instalaciones de las dependencias de estos centros ubicadas en todo el territorio nacional para instalar este programa.

“A los jóvenes que participan en estos programas, y a la sociedad en general, les recuerdo que aquí estarán en un ambiente sano, de acogida, en el cual serán impactados positivamente y por eso deben cuidar las instalaciones y los equipos e instrumentos de apoyo formativo como si fueran suyos, porque lo son”, aseguró Torres.

En la actividad participaron también, el diputado del municipio de Villa Altagracia, Otoniel Bonilla, Bernardina Feliz, encargada administrativa y financiera del Programa “Oportunidad 14-24”, Mario Amarante, director del distrito educativo 4-04, Crisalida Díaz, encargada del departamento de educación del distrito, entre otros.

Fecha de creación

2021/05/20